

Desarrollo del Turquino en Pinar del Río (Parte II)

Categoría: Pinar en cifras

Publicado: Miércoles, 17 Mayo 2017 14:04

Escrito por Alain Alonso Graverán

Visto: 12852

La montaña pinareña cuenta con una amplia cantidad de centros dedicados a las producciones agropecuarias, constituyendo esta la actividad principal que se desarrolla en esta área.

Existe un total de 5 empresas, 2 granjas, 17 Cooperativas de Producción Agropecuarias, 9 Unidades Básicas de Producción Cooperativa, 58 Cooperativas de Créditos y Servicios y un total de 1 027 productores privados.

El total de trabajadores en estos centros asciende a 14 584. Las actividades fundamentales están destinadas a la producción de tabaco, cultivos varios, ganadería, leche, y huevos.

En este aspecto ha incidido favorablemente la incorporación de los productores privados a partir de la nueva estructura de organización de base.

Existe un total de 10 centros destinados a la industria, vinculándose en estos un total de 93 trabajadores. Las producciones industriales están encaminadas a la elaboración de pan, repostería seca, miel, propoleo, cera e industrias locales y en algunos casos a la pesca y la producción de madera aserrada.

El comercio está dirigido a la venta de alimentos en bodegas, círculos sociales, cafeterías y la actividad gastronómica.

La producción mercantil al cierre de diciembre de 2016 ascendió a 127 177,2 miles de pesos, correspondiendo el 85,1 % a la producción agropecuaria, el 12,4 % a la silvicultura y el 2,5 % a la industria.